



EL LUNES POR LA TARDE, DESCONOCIDOS LE DISPARARON A UN TRACTOR EN UN PREDIO AGRÍCOLA DE LA COMUNA DE PERQUENCO.

Agricultores en alerta por seguidilla de hechos violentos

INSEGURIDAD. *Sebastián Naveillán expresó preocupación por disparos a tractorista en la comuna de Perquenco.*

Providencialmente sin lesiones de gravedad resultó el conductor de un tractor que fue atacado a balazos en el sector Cullínco, en la comuna de Perquenco.

El ataque armado ocurrió en horas de la tarde del lunes y fue perpetrado por desconocidos que dispararon estando ocultos entre matorrales.

El presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, lamentó lo ocurrido en Perquenco y llamó "a la Delegación Presidencial y al jefe de la Defensa Nacional a trabajar con más fuerza, para ir en contra de todos los responsables de estos ataques, para poder darle más seguridad a todos los trabajadores y a cada habitante del sector rural".

OTROS HECHOS

El ataque armado al tractorista de Perquenco se suma a otros hechos violentos ocurridos en la última semana, como un robo violento de vehículo ocurrido durante la jornada del sábado en Ercilla, el robo de una camioneta de una empresa de telefonía cuyos trabajadores fueron encañonados en el sector Las Cardas de Victoria y otros dos robos violentos

de vehículos, incluyendo otro en Collipulli.

Luego de conocerse este tipo de atentados armados, el presidente del gremio del agro de Malleco, si bien reconoció el trabajo de Carabineros, cuyo despliegue permitió recuperar vehículos y detener a dos sujetos involucrados, advirtió que "tras la detención de varios cabecillas de organizaciones terroristas, lentamente estos grupos armados han ido retomando las acciones criminales".

"Si bien tras la detención de Héctor Llaitul el número de atentados disminuyó de manera notoria, los ataques registrados fueron más cuantiosos o con mayor violencia", analizó Sebastián Naveillán.

El presidente del gremio de Agricultores de Malleco enfatizó la disposición del gremio y de las familias rurales a "seguir produciendo alimentos para todo Chile", pero llamó a las autoridades a "actuar de manera preventiva para que este tipo de atentados no sigan produciéndose y se logre desarticular de manera definitiva a los grupos armados como la Resistencia Mapuche Malleco, que sigue dando muestras que se encuentra operativa en la zona".